
Sábado, 05 de Julho de 2025

Flávia Moretti diz estar pronta para receber ajuda via emendas do
senador Jayme

"Até agora não recebi nenhuma ligação dele " disse Moretti

Márcio Eça do rufandobombonews 

A prefeita eleita de Várzea Grande, Flávia Moretti, afirmou não ter recebido ligação do senador Jayme
Campos para tratar de emendas parlamentares e destacou que também não buscou contato, em respeito à
posição política do parlamentar. Apesar disso, Flávia reforçou sua disposição para dialogar e colaborar caso
ele decida contribuir com o município.

"Ele não me ligou. O senador Wellington Fagundes me ligou, os deputados da oposição me ligaram,
marcamos encontro, e a minha assessoria já iniciou conversas sobre as emendas. Vários deputados de outros
partidos também se articularam comigo, demonstrando apoio," relatou a prefeita eleita.

Flávia ainda lembrou dos desafios financeiros de Várzea Grande, mencionando precatórios acumulados de
gestões anteriores: "Com toda humildade, se ele quiser contribuir, estamos aqui, de portas abertas, inclusive
para ajudar a pagar os precatórios de gestões anteriores, que somam R$ 787 milhões."


